

文部科学省（MEXT）奨学金 2024 年度留学生&帰国留学生のためのレセプション

2024年3月26日、柴田大使公邸において、文部科学省（MEXT）奨学金（2024年度）留学生に向けたオリエンテーション、及び、帰国留学生会である Japan Ethiopia Alumni Society (JEAS) の10年振りの会合を兼ねたレセプションを行いました。

2024年度はエチオピアから計8名の学生が MEXT 奨学金を得て、日本の大学に留学します。JEAS は、2011年に設立され、帰国留学生の交流の機会を作り、日エチオピア関係の架け橋となる取組を目指して活動していましたが、暫く活動が行われませんでした。今回10年振りに JEAS の活動再開に向けた第一歩として、帰国留学生の交流の場となるレセプションを開催しました。

MEXT 奨学金制度は、毎年大使館推薦または大学推薦の元、審査が行われ、エチオピアからは毎年複数名のエチオピア人学生が日本に留学をしています。毎年5月末頃までに書類審査を受け、最終選考は夏に決まります。今後も当館は日エチオピアの留学生交流や学術交流を支援して参ります。



MEXT2024 留学生



柴田大使による挨拶



帰国留学生会 J E A S
交換留学委員長エサヤス氏による乾杯



集合写真



MEXT アルムナイと 2024 年度渡航生との歓談の様子



オリエンテーションの様子